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Prensa

La BCR participó en la “IV Conferencia
Hemisférica sobre Hidrovías, Puertos Interiores y
de Cruceros: Una puerta a la economía global”

La disertación se llevó a cabo con una nutrida cantidad de asistentes de Argentina y representantes
de otros países de América.

El pasado 7 de junio, autoridades de la Bolsa de Comercio de Rosario, encabezadas por su presidente Miguel
Simioni y el director Institucional Andrés Williams, junto con Pablo Ybañez y Alfrede Sesé de la Comisión de
Transporte de la institución, formaron parte del encuentro organizado por la OEA, la Comisión Interamericana de
Puertos (CIP) y la AGP.

La BCR expuso en el panel “Hidrovías: importancia de mantenimiento adecuado para el comercio global”.
Formaron parte Calvin T. Creech, de la Asociación Internacional de Profesionales de Puertos (PIANC) y Costas;
Sergio Borrelli, presidente de la Cámara de Practicaje de la República Argentina; Richard Davis, gerente de
dragado en puertos para el sudeste del Cuerpo de Ingenieros del Ejército de Estados Unidos y Alfredo Sesé, de
la Comisión de Transporte.

En dicha exposición, Sesé se refirió a la importancia del nodo portuario del Gran Rosario como uno de los
principales nodos agroexportadores en el mundo. Remarcó el trabajo que viene realizando la BCR a lo largo de
toda su historia y señaló la importancia que tiene dentro de la competitividad de la cadena agroexportadora
realizar las mejoras en la vía navegable troncal, no como única mejora necesaria, pero sí como una muy
importante dentro de todas las que son necesarias en el sistema de transporte de la República Argentina.

Por su parte, Creech expuso sobre el material que elabora PIANC, junto con las características de la institución,
mientras que Borrelll se refirió a las necesidades de mejoras que se observan en relación a la hidrovía. En la
misma línea, Richard Davis desarrolló las obras características del trabajo que realiza el Cuerpo de Ingenieros
del Ejército de Estados Unidos en las distintas hidrovías de Estados Unidos, en particular la del Mississippi.


